

General- Anzeiger

Halberstadt

Generalanzeiger vom 23.10.2013

Eulen-Wald-Tag im Heineanum

Halberstadt (pm). In den Ferien gibt es auch im Vogelkundemuseum Heineanum in Halberstadt viel zu erleben. Mit einer Wissensrallye geht es am Donnerstag, 24. Oktober, ab 10 Uhr ins Reich der heimischen Eulen und Käuze. Nach der Entdeckungstour im Heineanum werden lustige Holzeulen für die Wand gebaut.

In der heimlichen Dämmerzeit zu 18 Uhr lädt Heineanum-Uhufrau Eulina alle interessierten kleinen und großen Besucher herzlich ein zum Eulen- und Käuze-Abend, einer unterhaltsamen Veranstaltung mit Geschichte und einigen Überraschungen rund um die „lautlosen Jäger der Nacht“. Mehr Informationen und Anmeldungen für beide Veranstaltungen beim Städtischen Museum, Tel. 0 39 41 - 55 14 70.



Uhufrau Eulina alias
Museumspädagogin Evelyn
Winkelmann aus dem Heineanum hat
sich ein tolles Ferienprogramm
ausgedacht. Foto: Heineanum